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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является холдинг Ленполиграфмаш. 
Целью выпускной квалификационной работы является разработка информационной системы контроля доступа на базе платформы 1С.
Цель данной работы определила следующие ее задачи: описать деятельность холдинга Ленполиграфмаш; проанализировать проблемы, связанные с учётной системой управления доступом холдинга; разработать информационную систему на базе платформы 1С, с необходимым учётным модулем; разработать модуль интеграции информационной системы на базе платформы 1С с системой управления контроллерами Gate.
Была разработана информационная система на базе платформы 1С с необходимыми модулями учёта и интеграции. 
Доказана экономическая эффективность проекта и  выполнены поставленные задачи.
        

        
          The object of the study is Lenpoligraphmash holding.
The purpose of the final qualifying work is the development of an information access control system based on the 1C platform.
The purpose of this work has identified the following tasks: describe the activities of Lenpoligraphmash holding; to analyze the problems associated with the access control system of the holding; develop an information system based on the 1C platform, with the necessary accounting module; develop a module for integrating an information system based on the 1C platform with the control system for Gate controllers.
An information system based on the 1C platform with the necessary accounting and integration modules was developed.
Proved the economic efficiency of the project and completed all tasks.
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